

## Le Canada acceptera d'autres réfugiés vietnamiens

Le ministre de la Main-d'oeuvre et de l'Immigration, M. Bud Cullen, a annoncé qu'après des consultations avec le haut commissaire des Nations Unies pour les réfugiés au sujet de l'exode continu du peuple vietnamien, le Canada a décidé d'accepter un nombre additionnel de 450 réfugiés indochinois.

La majorité des personnes qui seront acceptées ont fui le Vietnam dans de petites embarcations. En s'évadant de ce pays, les membres de ce groupe ont enduré de grandes difficultés qui, désormais, s'aggravent du fait qu'ils habitent des camps primitifs sans espoir de pouvoir améliorer leur sort.

Depuis janvier 1976, le Canada a approuvé l'admission de 428 de ces "évadés de la mer" et 6 700 réfugiés indochinois ont déjà été admis au Canada depuis le début de ce mouvement spécial en mai 1975.

"L'extension de notre engagement," a dit le ministre, reflète la constance de notre préoccupation envers le triste sort des réfugiés et des personnes déplacées à travers le monde."

## Nouvelles brèves

**Le Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes** a accordé un permis à la société Radio-Canada pour l'exploitation d'une station de radio MF de langue française à La Malbaie (Québec). La nouvelle station retransmettra les émissions de CBV (Québec). Le CRTC a également approuvé la demande de la société Câblotélévision Bas-St-Laurent qui visait à étendre son territoire. Cette société pourra dorénavant desservir les localités de Cap-Chat,

*Hebdo Canada* est publié par la Direction des services d'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à Mlle Y. DuSault, rédacteur en chef.

*This publication is also available in English under the title Canada Weekly.*

*Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.*

*Ahnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.*



*A l'occasion de la semaine de la sécurité agricole qui s'est tenue du 25 au 31 juillet, Agriculture Canada a rappelé que plusieurs blessures peuvent être évitées par le port de vêtements protecteurs tels que casques, bottes de sécurité, gants résistant aux produits chimiques, lunettes ou masques protecteurs. L'installation d'une cabine adéquate sur le tracteur, en plus des cache-oreilles protecteurs, est la meilleure solution pour se protéger du bruit.*

Ste-Anne-des-Monts et St-Joachim-de-la-Tourelle.

**Le Congrès du travail du Canada** a rejeté les trois conditions posées par le gouvernement fédéral pour la suppression prochaine du programme de contrôle des prix et des revenus. En prévision de la période qui suivra la levée des contrôles, le gouvernement avait demandé aux principaux agents économiques a) de s'engager à la restriction volontaire, b) de participer à un organisme multipartite de consultation et c) d'accepter la création d'une agence de surveillance des prix et des revenus sans pouvoirs coercitifs.

**Le neuvième Congrès annuel de la sécurité** se tiendra cette année à Halifax, Nouvelle-Écosse. Plus de dix sujets seront à l'ordre du jour de la rencontre.

**Le premier ministre** a annoncé, en juillet dernier, la nomination de M. Marcel Cadieux, ex-ambassadeur du Canada à Washington, au poste de négociateur spécial pour les questions touchant les frontières maritimes canado-américaines et celles des ressources qui s'y rattachent.

**Le ministre délégué à l'Environnement**

dans le gouvernement du Québec, a rencontré un groupe de représentants des Indiens Cris de la Baie James avec qui il s'est entretenu des problèmes qui se posent dans ce territoire, et des actions qui sont prises pour y apporter des solutions. Un programme de dépistage des cas d'intoxication par le mercure a été mis sur pied et des examens de contrôle sont effectués périodiquement sur les victimes de cette intoxication.

**Une délégation chinoise** composée de douze membres de l'Institut des Affaires étrangères ont visité le Canada au cours de l'été, à l'incitation de l'Institut Canadien des affaires internationales, en liaison avec le ministère canadien des Affaires extérieures.

**Le Barreau Canadien** a lancé une invitation au premier ministre, M. Trudeau, et à ses homologues des dix provinces, à participer à un débat sur l'avenir du Canada lors du 59<sup>e</sup> Congrès du Barreau canadien qui se tient à Ottawa cette semaine, et dont les thèmes sont l'unité canadienne et la refonte de la constitution.